

Forums pour les consommateurs

Injection de cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 02/05/2020 à 13h39

J'aimerais savoir s'il y a plusieurs personnes qui l'ont plus arriver après plusieurs années de toxicomanie et d'injection de s en être sortie à la fin

Moi j'ai galéré plusieurs années avant de vraiment arrêter la télé plusieurs fois aux urgences intubation insuffisance cardiaque la totale quoi car je n'avais pas de limite j'étais à plus de 5 grammes par jour de consommation heureusement après plusieurs années après plus de 18 ans de consommation j'ai arrêté j'en ai eu marre j'étais fatigué de toujours donner mon argent être toujours comme une clocharde parce que j'avais jamais eu un 1 € pour acheter le pain mais pour acheter à manger parce que j'ai donné tout mon argent dans la drogue comment vous avez fait vous avez-vous réussi à vous en sortir avez-vous eu des rechutes